
2018年 11月度定例理事会議事録 －速報－ 

 

2018年 11月 19 日(月)19時 00分 スター貸会議室四谷第一会議室 

出席理事：田井、木内、生木、菅家、菊地(俊)、草深、坂、笊畑、竹井、櫟本、野村、 

橋本、檜垣、村岡、屋代、宮田、寺島、小倉(監事)以上 17名 

委任状： 島田、高橋(田井理事長に委任) 以上 2通 

欠席理事：菊池(誠)、小賀坂、小宮山、高松、西谷、細田、柳原、鹿住(監事) 

会社役員会：井口   事務局：雪、松本、篠本   書記：芝本 

議長：  田井理事長 

出席理事 15 名(19時 00分現在)委任状 2通をもって 11月度理事会は成立。 

 

1．10月度理事会での承認事項の確認(田井議長) 

  青年部委員会削除に伴い、運営規則第 26条(委員会の種類)を改訂する事を理事会は全

員一致で承認した。又、委員会の削除により理事数減少が見込まれるので、理事・監

事の選任に関する規則第 5条の理事候補者の総数を定款で定められた上限 30名以内の

みを残し、下限は明記しない事を理事会は全員一致で承認した。 

2．競技委員会(竹井委員長) 

  ・2018 年度クラブ選手権の結果報告(男子:清水栄太郎氏、女子:蕪木有紀氏)。11月に

行われているシニア・スーパーシニア選手権の途中経過報告。－＞5 月の理事長杯、

10月のクラブ選手権、11月のシニア・スーパーシニア選手権は、オンシーズンの開

催であり、ゴルフ場やメンバーにかなり協力をお願いしている。今後、日程を委員

会内で検討する。 

  ・11 月 3 日(土・祝)に千葉夷隅で開催された千葉県南部地区インターフレンドマッチ

の報告。 

  ・2019 年 1月 1日から施行される新ゴルフ規則改訂に関する説明会を 11月 11日（日）

と 18日(日)に開催したが、12月 9日(日）、16日(日）、22日(土)15時～チャペル又

はレストラン棟で開催する予定。－＞改訂後のペナルティーエリア等の詳細をわか

りやすく説明する。BWCのローカルルール項目が少なくなる。―＞多くのメンバーの

出席を求め、ルール改定の目的である Play Fastへの理解を深めて行きたい。 

  ・1月 27日(日)赤ティ選手権、2月 17日(日)ロストボール探検隊が行われるので多数

のメンバーの参加をお願いしたい。又、3月 21日(木・祝)4クラブ対抗戦(千葉夷隅・

木更津・東京湾・BWC)が BWCで行われる 

3．フェローシップ委員会(檜垣副委員長) 

  10 月 30 日(火)の委員会報告。11 月のテーマはホールアウト後クラブを持ったままと

りあえずカートに乗り、移動する「トリノリ」を実施。－＞新ルール改訂に伴い、今

後も Play Fastのアイデアを出し合い、実践して行く。 



4．グリーン委員会(村岡委員長) 

  ・11月 4日(日)委員会活動の報告。－＞クリスマス用の植栽を行った。 

  ・クラブ選手権の決勝(10 月 21 日)にはグリーンの早さが 12 フィートになったとの報

告がグリーンキーパーからあった。肥料は今まで使用していた化学肥料から有機肥

料と菌体肥料に変更し、コース内の芝に良い効果が徐々に出てきている。グリーン

委員会の活動はメンテナンスが中心であったが、今後はコースの魅力 UPの為の改良

も計画していく。 

5．イベント委員会(菊地(俊)委員長) 

  ・11 月 3 日(木・祝)に開催されたコタローカップの報告。－＞59 名(メンバー28 名、

新入会員 25 名、ビジター6名)の参加があった。 

  ・2019 年 1月 3日(木)開催の新年杯の参加者募集告知。 

6．広報委員会(宮田委員長) 

  ・次号ニュースレターはルール改正の記事を予定。 

  ・HPのリニューアルは 12月中旬に終了する予定。再開したらメンバーにお知らせする。 

7．ジュニア委員会(橋本委員長) 

  ・11月 18 日(日)ジュニアレッスン会の報告。－＞毎回 15名～20名の参加が見られる

ようになって来た。初めて参加する子、大きい子、小さい子と様々な子供が参加す

るので、マナーを守り、相手を思いやることの大切さを、より一層きめ細かく教え

て行く。 

見守り隊の人数も増えてきた。見守り隊にも、ジュニア委員会のコンセプトである

「安心・安全・礼儀正しく健やかな子供の育成」を、きちんと伝えて行きたい。 

  ・フィジカルトレーナーを招き、子供の筋肉の使い方を指導してもらった。今後もゴ

ルフレッスンのみならず、色々なアプローチをして行く。 

8．クラブライフ委員会(坂委員長) 

  12 月 1 日(土)開催のクリスマスコンペの募集告知。－＞コンペもパーティーも若干空

いているので、各委員会の協力をお願いした。 

9．第 32期決算報告の共有(木内代表取締役) 

  先日事務局から送付された 11月 25日(日)開催の定時会員総会用資料のうち、第 32期

事業報告の概要について詳しい説明があった。－＞入場者実績は、7・8 月の猛暑で来

場者数は若干減少したが、来期は 28,500名の来場目標を達成して行きたい。又、売上

の内訳(食堂の単価を値上げしたが、利用客が減少している事。入会金・名義変更手数

料収入の事)損益計算書・賃借対照表の説明があった。 

10．営業報告(事務局 雪副支配人) 

  ・10 月の売上実績は、2,625 万円で計画比 313 万円のプラス、前年比 425 万円のプラ

スであった。来場者数は 2,668名で、前年比 572名増となった。11月の売上実績(11

月 18 日現在)は 1,883 万円で、前年比 167 万円のプラス、来場者数は 1,767 名で 82



名増であった。前年 10月は悪天候により 2日間クローズになり、今年は好天に恵ま

れ来場者数が増加し、売り上げも増えたと思われる。11 月は残りの週末が前年より

1回少ないので、引き続き営業努力をして行きたい。 

  ・コジロー会員 10 月は入会者 0 であった。11 月(11 月 18 日現在)は普通会員 2 名で 2

口 2名であった。 

  ・会員入退会状況については。10月入会が 1口 1名・退会は 0、11月(11月 18日現在)

入会は 2口 2名・退会は 2口 2名(継続中は 0)であった。 

  ・平日組売り 10 月はメンバー、ゲスト・ビジター、インターネットサイト利用者(M・

GV・N)131組 511名(M49名・GV328名・N134 名）、11月(11月 18日現在)は 75組 295

名(M29 名・GV165 名・N101名)であった。 

11．2人乗りカートについて(木内代表取締役)  

  近日中に 2人乗りカートを 3台導入する予定。―＞2人乗りカートの試行をコミュニテ

ィ居住者以外のメンバー・ゲストにも利用してもらえるように BWC の貸し出し用とす

る。料金については検討中。 

12．経営特別委員会(櫟本取締役) 

  売店事業については、2019 年新ルール改訂に伴い、距離計の使用が可能になるので、

売店で販売する予定。又、食堂事業では、メニュー数を削減し、レストランメニュー

を一新する。プロテインをレストランで提供する事も検討中。理事から、テイクアウ

トコーナーで提供する方が需要が多く見込まれるという意見があった。－＞委員会で

提供場所を検討する事とした。今後も新しい物を取り入れて行く予定である。 

13．YOKOSOコンペ継続の提案(宮田理事) 

  今年復活した YOKOSOコンペは既存のメンバー・新メンバー・ゲストに BWCのクラブラ

イフや委員会を知ってもらういい機会になっているので、来年も継続したらどうかと

の提案があった。－＞フェローシップ委員会は 3 月開催を考えており、グリーン委員

会も 3 月 3 日(日)にひなまつりオープンコンペを予定しているので、YOKOSO コンペと

して同時開催してはどうかとの提案があり、両委員会で検討する事となった。又、来

年も 11 月にはイベント委員会主催でコタローカップが開催される。 

 

次回理事会は 12 月 10日(日)に役員・新旧理事の顔合わせとなります。 

詳細については後日メールにてお知らせいたします。 

 


